



Servicio de Salud presenta nueva APP

Mi Salud Familiar: Innovación tecnológica al servicio de tu bienestar

La APP “Mi Salud Familiar”, presentada por el Servicio de Salud Magallanes, promete ser una solución tecnológica innovadora para los usuarios de Atención Primaria de Salud (APS) en Punta Arenas y Puerto Natales. Integrada con el Sistema Rayen, esta aplicación permitirá a los usuarios confirmar o anular citas médicas directamente desde sus celulares, acceder a información sobre medicamentos, exámenes, controles, historial médico y recibir recordatorios de sus citas.

Además, busca reducir las ausencias a citas médicas gracias a recordatorios

automatizados. Los usuarios podrán descargarla gratuitamente desde App Store o Play Store, aunque deberán actualizar sus datos, incluido un correo electrónico, y responder preguntas de seguridad. También se está trabajando en medidas de apoyo para adultos mayores que necesiten ayuda para instalarla.

Esta herramienta tecnológica no solo optimiza la gestión de los establecimientos, sino también mejora la experiencia y satisfacción del usuario al facilitar la comunicación y coordinación con los centros de salud APS.

